

けいじばん ～10月号～



令和2年度 第5回運営委員会 (日時/10月3日(土)9:00~10:00 場所/いには野小学校 多目的室 参加者/23名)

いには野小明日を育てる会

♡運営委員会♡

【学校より】

- ★ 10月に入り、気持ちよく過ごせる陽気となりましたが、寒暖差が大きく、体調管理の難しい時期です。今、風邪を引くとコロナとの区別がつきにくいと言われておりますので、お子さんの健康管理に十分に配慮し、元気に過ごせるようにしていきたいと思っております。
- ★ 先日、前期の通知表をお渡ししました。お子さんと一緒に通知表をご覧になって、良いところを認めてほめ、頑張ろうというところは、励ましの言葉かけをお願いいたします。
- ★ 10月2日に、6年生が「いには野再発見ウォークラリー」を実施しました。秋晴れの下、子供たちは活動を楽しみ、とてもよい表情で帰ってきました。修学旅行に代わる特別な楽しい思い出になったのではないかと思います。見守りの地域のボランティア、6年生保護者の方に手伝っていただき、交通事故等なく無事に終えることができました。ありがとうございました。
- ★ 今年の運動会は、平日の午前中開催になります。時間内でおさまるように考え、種目は各学年の徒競走、表現、紅白リレー、応援合戦の4つになります。プログラムの詳細については、後日お知らせしたいと思います。
- ★ 「子供たちの安全第一、子供たちのための運動会」を最優先に考え、大変申し訳ありませんが、保護者の皆様に三密にならずに、参観いただく場所の確保が難しい状況であることから、参観についてはご遠慮いただくことといたしました。当日の様子については、ケーブルテレビにて後日、放送を予定しております。なお、写真は、6年生の卒業アルバム用と在校生用に、業者の方に撮影していただき、後日ネット販売を予定しております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

♡本部役員より♡

《活動報告》

- ♣ 9月 9日 第2回美化作業に参加しました。
- ♣ 9月 26日 次年度本部役員意思確認懇談会に出席しました。
- ♣ 10月 2日 第3回印西市PTA連絡協議会はコロナウイルス感染症のため中止の通達が届きました。

《今後の予定》

- ♣ 10月 20日 環境部の活動に3名参加予定です。

♡役員選考委員会♡

第二次公募、明日 13日 17:00まで受付しております。

皆様からのご応募お待ちしております。第三次公募も受付いたします。

yakusen2020@yahoo.co.jp

※第二次公募で決定しなかった場合は、第三次公募またはくじ引きで選出され、後日その中から話し合い等で決定となります。

♡図書部会♡

《活動報告》 10月7日 本の修理を行いました。

《今後の予定》 11月4日(水) 9:30-11:45 会議室にて本の修理を行います。



♡イベント部会♡

【スポーツ鬼ごっこ体験会、開催のお知らせ】

11月15日(日)に「スポーツ鬼ごっこ体験会」を開催する予定です。
申込書配布は10月中旬、申込締め切りは10月下旬となります。



♡広報部会♡

《活動報告》

- ♣ 9月2日 図書部会、本の修理を取材しました。
- ♣ 9月9日 第2回美化作業を取材しました。
- ♣ 10月5日 第1回家庭教育学級開級式を取材しました。

《今後の予定》

- ♣ 10月20日 環境部の活動の取材を予定しています。
- ♣ 10月29日 運動会の取材を予定しています。
- ♣ 11月6日 第2回家庭教育学級の取材を予定しています。
- ♣ 11月15日 イベント部 スポーツ鬼ごっこの取材を予定しています。



♡環境部会♡

【アルミ缶分別回収】

- 9月は41kg、収益は820円(20円/kg)でした。ご協力ありがとうございます。
回収は随時行っていますので、引き続きご協力をお願い致します。

《活動報告》

- 9月9日に行われた草取りの美化作業は、84名の保護者の方にご参加いただきました。
グラウンド周辺の雑草が一掃され、とてもきれいになりました。
暑い中、たくさんの方のご協力ありがとうございました。



【第3回美化作業の中止のお知らせ】

10月20日の美化作業は、コロナウィルス感染症の為、中止となりましたが、
環境部員と本部役員3名で窓拭きを実施いたします。

♡学級安全部会♡

【学級部会より】

《活動報告》

- ♣ 9月23日に使用済みカートリッジの集計を行い、
エプソン：286個 キヤノン：285個 プラザー：250個を発送しました。

《今後の予定》

- ♣ 11月にコロナウィルスの感染防止対策として、ベルマーク活動を全部員、各自、自宅にて行う予定です。

【安全部会より】

《活動報告》

- ♣ 10月5日(月)～9日(金) 交通安全指導(美瀬・エストリオ・おにぎりポスト横)を行いました。

《今後の予定》

11月2日(月)～6日(金) 交通安全指導(美瀬・エストリオ・おにぎりポスト横)を行います。

防犯ブザーの電池は切れていませんか？今一度、動作のチェックをお願いいたします。
また、夕方暗くなる時間が早くなっています。放課後の帰宅時間をしっかり確認しましょう。

